

## **Compte rendu du CME du 28 février 2015**

Huit enfants présents (manque Jeanne Bes)

Nous avons eu le plaisir de recevoir le concours de Marie Odile Salles, en ses compétences de graphiste, pour la poursuite de la mise en œuvre du panneau de signalisation.

La séance a commencé par le choix de l'emplacement du panneau de signalisation : Nadège Fournier a fourni des photos de l'entrée de l'école sous différents angles. L'emplacement n'est pas facile à choisir car selon la provenance des automobilistes (bourg de Chanonat ou cimetière) le panneau risque de ne pas être visible. Aucun emplacement n'a donc été fixé, et la possibilité de faire 2 panneaux identiques disposés de part et d'autre de l'entrée pourrait résoudre le problème ... Cela sera délibéré ultérieurement.

Les enfants ont ensuite repris chaque « message » qui avait été identifié sur leurs dessins personnels. Deux groupes d'enfants ont été formés pour dessiner ce qui sera(ont) le(s) futur(s) panneau(x), sous les conseils de Marie-Odile Salles.

La séance s'est terminée sur des dessins presque achevés, qui seront terminés à la prochaine séance.

Egalement lors de la prochaine séance seront travaillés les discours que les enfants souhaitent faire devant leurs camarades et leurs instituteurs afin de sensibiliser enfants et parents à ce problème de sécurité.

### **Calendrier des réunions**

La prochaine réunion aura lieu dans 3 semaines (21 mars à 10h00).